
•西森やよい　お祝いくださりありがとうご
ざいます。いよいよ大台に乗ります！　忙し
い１年になりそうです。
•石井春年　妻の誕生日の記念品ありがとう
ございます。久しぶりに物を渡すので緊張し
ます。
•石川　健　３月７日の妻の誕生日を祝って
いただきありがとうございました。
•山下龍祐　結婚記念日の記念品ありがとう
ございます。
•今西　博　結婚記念祝いありがとうござい
ます。
•松本隆之　結婚記念祝いのお礼。丸20年経
ちました。何とかもっています。
•猿田隆夫　結婚記念日、完全に忘れていま
した。
•柳澤光秋　入会記念、誕生祝いお礼
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。

◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇来訪ロータリアン及びお客さま
　高知ＲＣ　　西山彰一 氏
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
ふと空を見上げると春の
空、霞が立ち込めてペー
ルアクア色に染まってい
ます。今日はちょっと曇
っていますけど…。ペー

ルアクア色というのは、青白い水色の優しい
色のカラーネームです。
　３月第１回目の例会です。今年度も早いも
ので３分の２が終わりました。皆さんにお世
話いただきどうもありがとうございました。
残り３分の１もどうぞよろしくお願いいたし
ます。今月17日は地区研修協議会があり、次
年度の準備に入ります。新しい役員、理事、
各委員会の皆さんにはよろしくお願いいたし
ます。
　残り３分の１になりましたが、ロータリー
クラブの例会の会長挨拶は、ロータリーにつ
いて話さなければならないとなっています。
昔から、例会が面白くないから出席率が落ち
るとの話もあります。ロータリーの例会は面
白くなくてはいけないのでしょうか。例会が
面白いか面白くないかは、会員の気持ちと意
識の問題だと思います。ロータリーは、会員
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本日　３月27日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　ゲストスピーチ
　　　 「防災に対する心構えと準備、被災後の行動等について」

自衛隊高知地方協力本部 本部長 堀川　佳紀 氏

次週　４月３日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知
　　　ゲストスピーチ
　　　 「コロナ禍からの観光関連業界　～復活へ向けた現状～」

名鉄観光高知支店 支店長 谷井　順一 氏

第2611回　例会報告／令和６年３月６日　天候　晴
に与えられるものはありません。しかし、会
員はロータリーから得るものはあります。ロ
ータリー活動を行うとき、積極的に関わって
こそ何か見えてくるものがあるのではないか
と思います。
　そのための最初の行動が例会出席だと思い
ます。水曜日にスケジュールを空ける行動パ
ターンを習慣づけることによって出席できる
ようになると思います。例会出席をよりよい
ロータリーライフの手がかりにしてほしいと
思っています。
　本日の卓話は中野会員の「私の履歴書」で
す。よろしくお願いします。
◇３月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日
　岡本　淳一
　増田　伝郎
　西森やよい
　早瀬　源慶
　柳澤　光秋
•配偶者誕生日
　西森　泰子　　石井ちづる　　石川　博子
　別役　佳代
•家庭記念日
　山下　龍祐　　小林　秀人　　松本　隆之
　今西　　博　　猿田　隆夫
•入会記念日
　柳澤　光秋　　増田　伝郎
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◇幹　事　報　告
・情報集会の割り振りを
　レターボックスに入れ
　ています。変更がある
　場合は幹事または事務
　局まで。
・３月のロータリーレー

トは１ドル151円です。
・本日例会終了後、定例理事会を行います。

◇副幹事より
・レターボックスに次年度の委員会構成を入
れていますので、確認をお願いします。
・３月17日に地区研修会、４月17日に、次年
度第１回クラブ協議会を行います。出席を
お願いします。

　「笑顔ないところにラッキーなし」は、多
分に仕事や人生は幸、不幸があります。しか
し、笑っていないところに、おそらくラッキ
ーは来づらいだろうなと思います。私は、社
員をあまり叱ったり、怒ったりはしませんが、
暗い顔やふさぎ込んで机に座るんだったら、
家に帰ってゆっくり休んで、明日来てくれと
言います。笑顔のあるところに人は集うし、
いい仕事も来ると思って、会社のスローガン
にして社員を鍛えています。
　私は、三井住友海上に入った後、東京、滋
賀、横浜、愛知、長崎で関連会社に出向、沖
縄、今回、四国西支店に着任しました。弊社
で７カ所転勤は、比較的少ない方です。平均
で４年から長くて５年と言われている中、私
は横浜に７年、愛知に８年いましたので、同
期と比べると１回ぐらい転勤が少ないかなと
いう感じです。どこも思い出に残る地域です
が、今回、四国西支店で愛媛県と高知県の両
県をお預かりして、倍の思い出ができ、倍の
やりがいがあるという思いで仕事に臨んでい
ます。
　小中高はほとんど運動しかしていなくて、
特に高校時代は１日中ジャージで、朝昼夜練
習みたいな毎日でしたので、大学では違うこ
とをしようと思い、経済学部に進学。ゼミは
日本経済史を専攻しましたが、ほぼ何も覚え
ていません。趣味はスキーサークルと、母校
のバレーボールのコーチをしていました。大
学の４年間、一番時間を費やして、そして思
い出に残っているのは、大阪の朝日放送での
アルバイトです。当時、ラジオでは夜の10時
から３時は深夜のゴールデンタイムといわれ
ていて、タレントと学生が一緒に番組を作っ
ていました。高校時代、夜ラジオを聞きなが
ら、大学に入ったら絶対に、この番組のオー
ディションに応募しようと思っていて、幸い
にも１年生で合格しました。
　朝日放送の深夜の「ミュージックパラダイ
ス」という番組は、メインのパーソナリティ

と学生が番組を作るというコンセプトで、当
時のパーソナリティは久本雅美さん、生瀬勝
久さん、大竹まことさん、笑福亭鶴瓶さん、
こういった方たちと、学生の私たちはいわゆ
るＡＤという裏方、コーナーの原稿を書くな
どの仕事でした。また、音楽番組ですので、
多くの芸能人と会えたり、お話ができたこと
は私にとっては嬉しいことでした。その中で、
やはりめちゃくちゃ格好良かったのは福山雅
治さん。その当時でも外に多くの人が待って
いて、きっとすごいスターになるだろうなと
いう雰囲気でした。まさに、ここで学んだ世
の中の仕組みや、大人の世界は、今にもつな
がっています。
　４年間、このアルバイトしながら、何とな
くスーツを着るサラリーマンに憧れがあって、
全く違う業界に行こうと思い今の会社に入社
をしました。どっちが良かったかというと、
もちろん、今の方が良かったと思いますし、
過去のことが今に生きて、皆さんとお話が出
来ているんだと思っています。
　最後に、少し保険の話です。今、ドライブ
レコーダー型の保険ができています。今まで
は、事故が起きた瞬間を我々は知る術がなく
て、お客さまに寄り添うことができなかった
のですが、このドライブレコーダー型の保険
は、事故が起きた瞬間を保険会社が捉えるこ
とができるようなり、起きたタイミングで大
丈夫ですかとお客さまに声を掛け、声がなけ
れば救急車とレッカー車の手配ができます。
そして、どの場所でどの角度でぶつかったか。
どれぐらいの速度で、信号は何か、大体分か
るようになっています。こういう保険が技術
の革新でできたということです。
　保険は日に日に変わっています。最新の情
報、一番いいものを皆さんが知るために、私
も何かお役に立てればと思っています。今後
も、ロータリークラブや地域に貢献できるよ
うに取り組んでまいりますので、よろしくお
願いいたします。

•𠮷永光男　今年度残り３分の１、よろしく
お願いいたします。中野さん、卓話ありがと
うございました。
•中西克行　中野さん、卓話ありがとうござ
いました。
•佐野博三　中野さん、卓話ありがとうござ
いました。
•山村一正　本年度、ライラ参加登録に、株
式会社土佐建機の佐々木大悟さんが決まりま
した。よろしくお願いいたします。土居会
員、ありがとうございます。
•土居祐三　いろいろといいことが続いたん
でニコニコ。
•増田伝郎　誕生日は56回目、再入会は３年
目になります。ちなみに家庭記念日はござい
ません。今後ともよろしくお願い申し上げま
す。

　私は1970年８月15日生まれ、大阪府茨木市
出身。大阪府立春日丘高校に入学。春日丘高
校は府立でありながら制服もなく、夜５時以
降は定時制高校になって、運動部も５時まで
しか練習ができない。そんな中で、私が小学
校６年のとき、この大阪府立高校がＰＬや近
大附属を破って甲子園に出場、春日丘旋風と
言われました。その後、同志社大学に進学。
　1994年、住友海上（現・三井住友海上）に
入社。直近は沖縄支店に勤務し、那覇西ＲＣ
に参加していました。家族は両親と姉、姉と
は５歳差でよく面倒を見てもらっていました。
2000年、ミレニアム婚と言われる年に30歳で
社内結婚。現在、妻と大学３年の息子がいま
す。家族は東京に住んでいて、私は単身赴任
が14年目。育児や子どもの教育など、ほとん
ど家内がしてくれました。子どもが小学校３
年生から離れていますので、中学受験のとき
ぐらいはと、会社を休んで受験に付いていき
ました。受験に向かう子どもの後ろ姿を見て、
大きくなった、たくましくなったなと、校門
の前で号泣しました。
　趣味は、読書。推理小説を読むことが多く
あります。読んでいる間は、犯人は誰だ、ト
リックは何？ 等々、現実からちょっと離れ
る感じが大好きです。あとは、ゴルフとウォ

ーキング。ゴルフもうまくはありませんが好
きで、皆さんとご一緒できれば嬉しいです。
１人暮らしで運動もしないし、好きなものを
食べて飲んで寝る状況で、健康診断のとき、
さすがに何かしないとまずいですよと言われ
て歩き始めました。５キロ先のラーメン屋さ
んとか10キロ先の何とかをめがけて、時間を
逆算してスタート。そこに行ってご飯を食べ
てゆっくり帰ってくる。こんなふうに、土日
にウォーキングをしています。
　モットーは「何事も明るく」で、後ろ向き
なことは一切考えない。いろんなことが起こ
りますが、それをどう捉えるか、どのように
消化するかは、自分の気持と脳をどう騙して
いくかにかかっていると思います。ピンチが
来れば、これを解決すれば俺はもう1段成長
できるなと思います。
　「仕事はスポーツ　笑顔ないところにラッ
キーなし」これが、私が管轄しているところ
のスローガンです。「仕事はスポーツ」は、
仕事なのでどうしても勝ち負けが出てきます。
但し、勝つためにはしっかり練習もしなけれ
ばいけないし、準備もチームワークも重要、
裏方への感謝といったところでスポーツはで
きあがっていて勝利に向かう。仕事もまさに
一緒だと、社員には話をしています。
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どれぐらいの速度で、信号は何か、大体分か
るようになっています。こういう保険が技術
の革新でできたということです。
　保険は日に日に変わっています。最新の情
報、一番いいものを皆さんが知るために、私
も何かお役に立てればと思っています。今後
も、ロータリークラブや地域に貢献できるよ
うに取り組んでまいりますので、よろしくお
願いいたします。

•𠮷永光男　今年度残り３分の１、よろしく
お願いいたします。中野さん、卓話ありがと
うございました。
•中西克行　中野さん、卓話ありがとうござ
いました。
•佐野博三　中野さん、卓話ありがとうござ
いました。
•山村一正　本年度、ライラ参加登録に、株
式会社土佐建機の佐々木大悟さんが決まりま
した。よろしくお願いいたします。土居会
員、ありがとうございます。
•土居祐三　いろいろといいことが続いたん
でニコニコ。
•増田伝郎　誕生日は56回目、再入会は３年
目になります。ちなみに家庭記念日はござい
ません。今後ともよろしくお願い申し上げま
す。

　私は1970年８月15日生まれ、大阪府茨木市
出身。大阪府立春日丘高校に入学。春日丘高
校は府立でありながら制服もなく、夜５時以
降は定時制高校になって、運動部も５時まで
しか練習ができない。そんな中で、私が小学
校６年のとき、この大阪府立高校がＰＬや近
大附属を破って甲子園に出場、春日丘旋風と
言われました。その後、同志社大学に進学。
　1994年、住友海上（現・三井住友海上）に
入社。直近は沖縄支店に勤務し、那覇西ＲＣ
に参加していました。家族は両親と姉、姉と
は５歳差でよく面倒を見てもらっていました。
2000年、ミレニアム婚と言われる年に30歳で
社内結婚。現在、妻と大学３年の息子がいま
す。家族は東京に住んでいて、私は単身赴任
が14年目。育児や子どもの教育など、ほとん
ど家内がしてくれました。子どもが小学校３
年生から離れていますので、中学受験のとき
ぐらいはと、会社を休んで受験に付いていき
ました。受験に向かう子どもの後ろ姿を見て、
大きくなった、たくましくなったなと、校門
の前で号泣しました。
　趣味は、読書。推理小説を読むことが多く
あります。読んでいる間は、犯人は誰だ、ト
リックは何？ 等々、現実からちょっと離れ
る感じが大好きです。あとは、ゴルフとウォ

「私の履歴書」

◇会員スピーチ 中野　　昇 会員

ーキング。ゴルフもうまくはありませんが好
きで、皆さんとご一緒できれば嬉しいです。
１人暮らしで運動もしないし、好きなものを
食べて飲んで寝る状況で、健康診断のとき、
さすがに何かしないとまずいですよと言われ
て歩き始めました。５キロ先のラーメン屋さ
んとか10キロ先の何とかをめがけて、時間を
逆算してスタート。そこに行ってご飯を食べ
てゆっくり帰ってくる。こんなふうに、土日
にウォーキングをしています。
　モットーは「何事も明るく」で、後ろ向き
なことは一切考えない。いろんなことが起こ
りますが、それをどう捉えるか、どのように
消化するかは、自分の気持と脳をどう騙して
いくかにかかっていると思います。ピンチが
来れば、これを解決すれば俺はもう1段成長
できるなと思います。
　「仕事はスポーツ　笑顔ないところにラッ
キーなし」これが、私が管轄しているところ
のスローガンです。「仕事はスポーツ」は、
仕事なのでどうしても勝ち負けが出てきます。
但し、勝つためにはしっかり練習もしなけれ
ばいけないし、準備もチームワークも重要、
裏方への感謝といったところでスポーツはで
きあがっていて勝利に向かう。仕事もまさに
一緒だと、社員には話をしています。



•西森やよい　お祝いくださりありがとうご
ざいます。いよいよ大台に乗ります！　忙し
い１年になりそうです。
•石井春年　妻の誕生日の記念品ありがとう
ございます。久しぶりに物を渡すので緊張し
ます。
•石川　健　３月７日の妻の誕生日を祝って
いただきありがとうございました。
•山下龍祐　結婚記念日の記念品ありがとう
ございます。
•今西　博　結婚記念祝いありがとうござい
ます。
•松本隆之　結婚記念祝いのお礼。丸20年経
ちました。何とかもっています。
•猿田隆夫　結婚記念日、完全に忘れていま
した。
•柳澤光秋　入会記念、誕生祝いお礼
•ザ クラウンパレス新阪急高知　いつもサロン
イーストのご利用ありがとうございます。

◇ロータリーソング
  「君が代」
  「四つのテスト」
◇来訪ロータリアン及びお客さま
　高知ＲＣ　　西山彰一 氏
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
ふと空を見上げると春の
空、霞が立ち込めてペー
ルアクア色に染まってい
ます。今日はちょっと曇
っていますけど…。ペー

ルアクア色というのは、青白い水色の優しい
色のカラーネームです。
　３月第１回目の例会です。今年度も早いも
ので３分の２が終わりました。皆さんにお世
話いただきどうもありがとうございました。
残り３分の１もどうぞよろしくお願いいたし
ます。今月17日は地区研修協議会があり、次
年度の準備に入ります。新しい役員、理事、
各委員会の皆さんにはよろしくお願いいたし
ます。
　残り３分の１になりましたが、ロータリー
クラブの例会の会長挨拶は、ロータリーにつ
いて話さなければならないとなっています。
昔から、例会が面白くないから出席率が落ち
るとの話もあります。ロータリーの例会は面
白くなくてはいけないのでしょうか。例会が
面白いか面白くないかは、会員の気持ちと意
識の問題だと思います。ロータリーは、会員

に与えられるものはありません。しかし、会
員はロータリーから得るものはあります。ロ
ータリー活動を行うとき、積極的に関わって
こそ何か見えてくるものがあるのではないか
と思います。
　そのための最初の行動が例会出席だと思い
ます。水曜日にスケジュールを空ける行動パ
ターンを習慣づけることによって出席できる
ようになると思います。例会出席をよりよい
ロータリーライフの手がかりにしてほしいと
思っています。
　本日の卓話は中野会員の「私の履歴書」で
す。よろしくお願いします。
◇３月の会員祝日（敬称略）
•会員誕生日
　岡本　淳一
　増田　伝郎
　西森やよい
　早瀬　源慶
　柳澤　光秋
•配偶者誕生日
　西森　泰子　　石井ちづる　　石川　博子
　別役　佳代
•家庭記念日
　山下　龍祐　　小林　秀人　　松本　隆之
　今西　　博　　猿田　隆夫
•入会記念日
　柳澤　光秋　　増田　伝郎
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◇幹　事　報　告
・情報集会の割り振りを
　レターボックスに入れ
　ています。変更がある
　場合は幹事または事務
　局まで。
・３月のロータリーレー

トは１ドル151円です。
・本日例会終了後、定例理事会を行います。

◇副幹事より
・レターボックスに次年度の委員会構成を入
れていますので、確認をお願いします。
・３月17日に地区研修会、４月17日に、次年
度第１回クラブ協議会を行います。出席を
お願いします。
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● 出席率報告 ●

３月６日
２月21日

総数
－9 57
－6 57

出席
36
39

欠席
5
0

メイク
アップ HC出席率

63.16％
68.42％

出席率
89.58％
100％

7
12

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
1,068,850円
33,150円

1,102,000円

7,628円
691円
8,319円

1,076,478円
33,841円

1,110,319円

チビニコ 合　計

３月６日
今期の累計

◇幹　事　報　告
・情報集会の割り振りを
　レターボックスに入れ
　ています。変更がある
　場合は幹事または事務
　局まで。
・３月のロータリーレー

トは１ドル151円です。
・本日例会終了後、定例理事会を行います。

◇副幹事より
・レターボックスに次年度の委員会構成を入
れていますので、確認をお願いします。
・３月17日に地区研修会、４月17日に、次年
度第１回クラブ協議会を行います。出席を
お願いします。

　「笑顔ないところにラッキーなし」は、多
分に仕事や人生は幸、不幸があります。しか
し、笑っていないところに、おそらくラッキ
ーは来づらいだろうなと思います。私は、社
員をあまり叱ったり、怒ったりはしませんが、
暗い顔やふさぎ込んで机に座るんだったら、
家に帰ってゆっくり休んで、明日来てくれと
言います。笑顔のあるところに人は集うし、
いい仕事も来ると思って、会社のスローガン
にして社員を鍛えています。
　私は、三井住友海上に入った後、東京、滋
賀、横浜、愛知、長崎で関連会社に出向、沖
縄、今回、四国西支店に着任しました。弊社
で７カ所転勤は、比較的少ない方です。平均
で４年から長くて５年と言われている中、私
は横浜に７年、愛知に８年いましたので、同
期と比べると１回ぐらい転勤が少ないかなと
いう感じです。どこも思い出に残る地域です
が、今回、四国西支店で愛媛県と高知県の両
県をお預かりして、倍の思い出ができ、倍の
やりがいがあるという思いで仕事に臨んでい
ます。
　小中高はほとんど運動しかしていなくて、
特に高校時代は１日中ジャージで、朝昼夜練
習みたいな毎日でしたので、大学では違うこ
とをしようと思い、経済学部に進学。ゼミは
日本経済史を専攻しましたが、ほぼ何も覚え
ていません。趣味はスキーサークルと、母校
のバレーボールのコーチをしていました。大
学の４年間、一番時間を費やして、そして思
い出に残っているのは、大阪の朝日放送での
アルバイトです。当時、ラジオでは夜の10時
から３時は深夜のゴールデンタイムといわれ
ていて、タレントと学生が一緒に番組を作っ
ていました。高校時代、夜ラジオを聞きなが
ら、大学に入ったら絶対に、この番組のオー
ディションに応募しようと思っていて、幸い
にも１年生で合格しました。
　朝日放送の深夜の「ミュージックパラダイ
ス」という番組は、メインのパーソナリティ

と学生が番組を作るというコンセプトで、当
時のパーソナリティは久本雅美さん、生瀬勝
久さん、大竹まことさん、笑福亭鶴瓶さん、
こういった方たちと、学生の私たちはいわゆ
るＡＤという裏方、コーナーの原稿を書くな
どの仕事でした。また、音楽番組ですので、
多くの芸能人と会えたり、お話ができたこと
は私にとっては嬉しいことでした。その中で、
やはりめちゃくちゃ格好良かったのは福山雅
治さん。その当時でも外に多くの人が待って
いて、きっとすごいスターになるだろうなと
いう雰囲気でした。まさに、ここで学んだ世
の中の仕組みや、大人の世界は、今にもつな
がっています。
　４年間、このアルバイトしながら、何とな
くスーツを着るサラリーマンに憧れがあって、
全く違う業界に行こうと思い今の会社に入社
をしました。どっちが良かったかというと、
もちろん、今の方が良かったと思いますし、
過去のことが今に生きて、皆さんとお話が出
来ているんだと思っています。
　最後に、少し保険の話です。今、ドライブ
レコーダー型の保険ができています。今まで
は、事故が起きた瞬間を我々は知る術がなく
て、お客さまに寄り添うことができなかった
のですが、このドライブレコーダー型の保険
は、事故が起きた瞬間を保険会社が捉えるこ
とができるようなり、起きたタイミングで大
丈夫ですかとお客さまに声を掛け、声がなけ
れば救急車とレッカー車の手配ができます。
そして、どの場所でどの角度でぶつかったか。
どれぐらいの速度で、信号は何か、大体分か
るようになっています。こういう保険が技術
の革新でできたということです。
　保険は日に日に変わっています。最新の情
報、一番いいものを皆さんが知るために、私
も何かお役に立てればと思っています。今後
も、ロータリークラブや地域に貢献できるよ
うに取り組んでまいりますので、よろしくお
願いいたします。

•𠮷永光男　今年度残り３分の１、よろしく
お願いいたします。中野さん、卓話ありがと
うございました。
•中西克行　中野さん、卓話ありがとうござ
いました。
•佐野博三　中野さん、卓話ありがとうござ
いました。
•山村一正　本年度、ライラ参加登録に、株
式会社土佐建機の佐々木大悟さんが決まりま
した。よろしくお願いいたします。土居会
員、ありがとうございます。
•土居祐三　いろいろといいことが続いたん
でニコニコ。
•増田伝郎　誕生日は56回目、再入会は３年
目になります。ちなみに家庭記念日はござい
ません。今後ともよろしくお願い申し上げま
す。

■高知東ＲＣ当面の日程
４月３日㈬　定例理事会
４月10日㈬　例会変更
　　　　　　11日㈭　８ＲＣ合同夜間例会
　　　　　　　　　　（仁淀ＲＣ・ザ クラウンパレス）
４月17日㈬　第５回（次年度第１回）
　　　　　　クラブ協議会（次年度）（得月樓）
４月24日㈬　役員会

５月１日㈬　ロータリー休日
５月８日㈬　定例理事会
　　　　　　東酔会開催予定
５月15日㈬　第６回（次年度第２回）
　　　　　　クラブ協議会・現新合同
　　　　　　　　　（ザ クラウンパレス）
５月29日㈬　役員会

　私は1970年８月15日生まれ、大阪府茨木市
出身。大阪府立春日丘高校に入学。春日丘高
校は府立でありながら制服もなく、夜５時以
降は定時制高校になって、運動部も５時まで
しか練習ができない。そんな中で、私が小学
校６年のとき、この大阪府立高校がＰＬや近
大附属を破って甲子園に出場、春日丘旋風と
言われました。その後、同志社大学に進学。
　1994年、住友海上（現・三井住友海上）に
入社。直近は沖縄支店に勤務し、那覇西ＲＣ
に参加していました。家族は両親と姉、姉と
は５歳差でよく面倒を見てもらっていました。
2000年、ミレニアム婚と言われる年に30歳で
社内結婚。現在、妻と大学３年の息子がいま
す。家族は東京に住んでいて、私は単身赴任
が14年目。育児や子どもの教育など、ほとん
ど家内がしてくれました。子どもが小学校３
年生から離れていますので、中学受験のとき
ぐらいはと、会社を休んで受験に付いていき
ました。受験に向かう子どもの後ろ姿を見て、
大きくなった、たくましくなったなと、校門
の前で号泣しました。
　趣味は、読書。推理小説を読むことが多く
あります。読んでいる間は、犯人は誰だ、ト
リックは何？ 等々、現実からちょっと離れ
る感じが大好きです。あとは、ゴルフとウォ

ーキング。ゴルフもうまくはありませんが好
きで、皆さんとご一緒できれば嬉しいです。
１人暮らしで運動もしないし、好きなものを
食べて飲んで寝る状況で、健康診断のとき、
さすがに何かしないとまずいですよと言われ
て歩き始めました。５キロ先のラーメン屋さ
んとか10キロ先の何とかをめがけて、時間を
逆算してスタート。そこに行ってご飯を食べ
てゆっくり帰ってくる。こんなふうに、土日
にウォーキングをしています。
　モットーは「何事も明るく」で、後ろ向き
なことは一切考えない。いろんなことが起こ
りますが、それをどう捉えるか、どのように
消化するかは、自分の気持と脳をどう騙して
いくかにかかっていると思います。ピンチが
来れば、これを解決すれば俺はもう1段成長
できるなと思います。
　「仕事はスポーツ　笑顔ないところにラッ
キーなし」これが、私が管轄しているところ
のスローガンです。「仕事はスポーツ」は、
仕事なのでどうしても勝ち負けが出てきます。
但し、勝つためにはしっかり練習もしなけれ
ばいけないし、準備もチームワークも重要、
裏方への感謝といったところでスポーツはで
きあがっていて勝利に向かう。仕事もまさに
一緒だと、社員には話をしています。
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